



Christy Clark

Conseillère principale

T : 604.891.5160 / C : clarkc@bennettjones.com

Vancouver

Christy Clark a été première ministre de la Colombie-Britannique, la troisième plus grande province du Canada, pendant plus de six ans. Tout au long de son mandat, Mme Clark a démontré le rendement le plus solide de tous les premiers ministres du Canada en matière de croissance économique, de gestion financière et de création d'emplois.

En tant que conseillère chez Bennett Jones, Mme Clark offre à ses clients des informations liées à son expérience dans les infrastructures, le commerce entre le Canada et l'Asie, les ressources naturelles, l'acceptabilité sociale et les relations avec les Autochtones.

En tant que première ministre, Mme Clark a acquis une réputation bien méritée de bâtisseuse de consensus, tant au sein du Cabinet qu'à l'extérieur de celui-ci. Son style de gestion consistait à établir soigneusement un plan qui comprenait des objectifs et des échéances ambitieux pour chaque ministère et à surveiller les progrès au moyen de rapports réguliers au Cabinet et aux comités qu'elle présidait.

Son héritage se caractérise par sa détermination à planifier pour les générations futures. Elle a quitté la Colombie-Britannique avec une économie considérablement diversifiée, une plus grande diversité de marchés, un plan pour un nouvel approvisionnement en énergie propre, des milliards de dollars de nouvelles infrastructures et une réduction spectaculaire du fardeau de la dette publique qui sera assumé par les générations futures de Britannico-Colombiens.

Lorsqu'elle a quitté ses fonctions, la Colombie-Britannique avait été le chef de file économique du Canada pendant trois années consécutives, la première fois que cela se

produit depuis les années 1960. La Colombie-Britannique est passée du neuvième rang pour la création d'emplois au premier rang parmi les provinces. Et, après avoir hérité d'un déficit de 1,2 milliard de dollars, le gouvernement de Mme Clark a continué à équilibrer cinq budgets consécutifs. Son dernier budget comprenait des revenus de 52 milliards de dollars et se vantait d'un excédent de 2,8 milliards de dollars. Lorsqu'elle a pris sa retraite, la Colombie-Britannique était en voie d'éliminer sa dette d'exploitation d'ici 2020, pour la première fois depuis 1976. La Colombie-Britannique était également la seule province canadienne à avoir une cote de crédit AAA.

Mme Clark a pris sa retraite de la vie politique en 2017 en tant que première ministre ayant servi le plus longtemps dans l'histoire du Canada et la seule femme au Canada à avoir été réélue.